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Un Pleno con 23 concejales
El último Pleno de la legislatura se convierte en un mano a mano entre el 
alcalde, Carlos Cotillas, y la portavoz socialista, Inmaculada Jiménez, un 
debate en el que las políticas de Cospedal y Barreda sirven de arma 
arrojadiza entre uno y otra

ÍSABELLOZANO

Aunque cuando se cele
bró el último Pleno de la 
legislatura todavía faltaban 
unas horas para que diese 
comienzo oficialmente la 
campaña electoral, sus 
efluvios se colaron en el 
salón de plenos y la se
sión estuvo marcada por 
la campaña de tal manera 
que terminó convirtiéndo
se en un mano a mano en
tre el alcalde, Carlos Coti
llas, y la portavoz socialis
ta, Inmaculada Jiménez, 
ambos candidatos a la al
caldía tomellosera este do
mingo 24 de mayo.

El debate entre los dos 
ediles tuvo como grandes 
protagonistas a María Do
lores de Cospedal y a José 
María Barreda y sus políti
cas acabaron sirviendo de 
arma arrojadiza entre Coti
llas y Jiménez. El mano a 
mano se enmarañó de tal

modo que el último pleno 
de la legislatura fue, sin 
duda, un pleno de veinti
trés concejales: los vein
tiuno de la Corporación 
más Cospedal y Barreda 
que, sin ellos saberlo, ter
minaron siendo los más 
nombrados durante toda la 
sesión plenaria.

Fue el punto número tres 
del orden del día, en el que 
se sometía a votación del 
Pleno el acuerdo para de
jar sin efecto el Plan de 
Ajuste aprobado por este 
mismo Pleno en marzo de 
2012, el que sirvió de excu
sa para que diese comien
zo la batalla dialéctica y, 
sobre todo, preelectoral. 
Aunque al final los tres 
grupos votaron a favor de 
dejar sin efecto el Plan de 
Ajuste, en el debate pre
vio Cotillas y Jiménez se 
hicieron duros reproches 
mutuos a costa de las fac
turas impagadas de Barre

da y los recortes efectua
dos por Cospedal.

Por su parte, José Luis 
Benito Andújar, portavoz 
de UPyD, aprovechó una 
de sus intervenciones para 
despedirse de sus compa
ñeros de Corporación, ase
gurando haber ü'abajado a 
gusto y deseándoles a to
dos suerte y que puedan 
seguir trabajando por To
melloso allá donde estén 
en un futuro. Benito An
dújar agradeció igualmen
te su apoyo a los ciudada
nos y les pidió perdón por 
los errores que a lo largo 
de estos cuatro años hu
biese podido cometer en el 
desarrollo de sus funcio
nes como concejal. Un car
go al que, por cierto, espe
ra poder volver si la con
fianza de los ciudadanos 
así lo estima, dado que 
ocupa el número dos en la 
candidatura de la forma
ción magenta.

Un joven tomellosero pregunta en La Sexta Noche por el tren. El joven 
estudiante de Comunicación, Carlos Pérez Marín, de Tomelloso, ha tenido a sus veintidós años 
la oportunidad de participar en el programa La Sexta Noche, que se emite por esta cadena de 
televisión los sábados, dentro de la sección La calle pregunta. En uno de los programas en los 
que intervino, Pérez Marín -en  la foto, con la presentadora del programa, Andrea Ropero- 
tuvo la ocasión de interrogar al secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, sobre el tren por 
Tomelloso. El dirigente socialista dijo desconocer los detalles de esta reivindicación pero se 
comprometió a estudiar el tema y hablar con el joven estudiante una vez concluido el programa. 
Y, efectivamente, fuera de cámaras, Pedro Sánchez pidió a la producción del programa el 
teléfono de Pérez Marín para ponerse en contacto con él cuando hubiese estudiado la histórica 
demanda de nuestra comarca. De momento, todavía no ha recibido la llamada, aunque explicó 
a este medio que el propio Sánchez se disculpó personalmente por desconocer la situación 
concreta por la que le había preguntado. Carlos Pérez ha tenido la oportunidad de participar en 
seis programas de La Sexta Noche en los que se le ha permitido lanzar sus preguntas a otros 
tantos dirigentes políticos nacionales. Así, además del ya mencionado Pedro Sánchez, cono
ció a Alberto Garzón, de IU; Albert Rivera, líder de Ciudadanos; Pablo Iglesias, de Podemos; 
Rosa Diez, de UPyD; y Esteban González Pons, del PP, dado que Mariano Rajoy no apareció.

Podemos se interesa por la realidad 
educativa de la dudad

La cabeza de lista de Podemos a las Cortes Regionales por la 
provincia de Ciudad Real, María Romero, acompañada por 
Adrián López, miembro de esta formación en Tomelloso, con
vocaron la pasada semana un encuentro con las AMPAs de la 
ciudad para conocer su realidad educativa. A pesar de estar 
convocadas las asociaciones de todos los colegios y de que 
habían confirmado su asistencia las de José María del Moral, 
San Antonio y Félix Grande, finalmente, fue sólo ésta última la 
única que acudió. Por este motivo, el encuentro estuvo muy 
centrada en los problemas concretos que se viven en este 
colegio. Tanto es así que, tras el acto, los dirigentes de Pode
mos se trasladaron al Félix Grande para visitar las aulas prefa
bricadas y conocer de primera mano la situación del centro. 
María Romero explicó parte del programa electoral con el que 
Podemos concurre a las elecciones regionales, con un apoyo 
claro y rotundo a la escuela pública, con igualdad de oportu
nidades para todos. Romero explicó que “es necesario gastar 
bien en educación, pero no incrementar el presupuesto total” 
y se comprometió a dedicar a educación el 7% del presupues
to regional en próximas legislaturas.

UPyD denuncia las colas de vehículos 
que está provocando la “solución de 

Cotillas” al cruce del cementerio
Una semana después de que se inaugurara el sistema de 

semáforos que regula el cruce del cementerio, UPyD ha de
nunciado que ya se están produciendo “enormes colas y 
tiempos de espera que ponen a prueba la paciencia de los 
conductores. Esta es la solución que, 16 años después, ha 
encontrado Carlos Cotillas para regular este cruce que tanto 
demandaban los ciudadanos de Tomelloso”. UPyD insistió 
en que “la complejidad del cruce hubiera hecho más viable la 
solución de la rotonda que costaría poco más que el proyecto 
actual. Lamentablemente, los hechos nos han dado la razón y 
la regulación de ese cruce por semáforos no es lo mejor”.

El Movimiento del 15M celebra su 
cuarto aniversario con varios actos

El 15M de Tomelloso conmemoró su cuarto aniversario cele
brando varios actos el pasado fin de semana. El primero de 
ellos fue la habitual asamblea de todas las semanas en la Plaza 
de España, en la que tuvo lugar el despliegue de un curioso 
juego de carteles que hizo un repaso a la trayectoria rei- 
vindicativa del movimiento: la lucha por evitar el deterioro del 
Hospital, los recortes en políticas de igualdad y contra la 
violencia de género, la desaparición de la doble línea en el 
colegio Félix Grande, la oposición al fracking, la protesta 
contra la subida de tasas o la condena al alcalde de Tomelloso 
como consejero de CCM. Un día después, la tapería El Bullicio 
albergó la charla del profesor de Historia de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Pedro Oliver Olmo, titulada Prácticas 
represivas en el Estado español. Antes de la charla se pro
yectó un vídeo elaborado por el 15M sobre la Ley de Seguri
dad Ciudadana o Ley Mordaza que ha recibido cerca de 
veinte mil visitas en You Tube. Otra de las actividades progra
madas fue un taller sobre la Ley de Seguridad Ciudadana 
impartido por una abogada de la Platafonna de Afectados por 
la Hipoteca. Unido al taller estaba prevista la proyección del 
documental Ciutat Morta que recoge el caso de una joven 
que se suicidó en 2011 tras ser condenada a tres años de 
cárcel por unos hechos en los que no participó.

Nuevas obras de renovación de redes
El Ayuntamiento acometerá la renovación de redes de agua 

en las calles José Grueso, Campo de Montiel y Peinado, cuyo 
coste asciende a 78.000 euros. La inversión total en lo que va 
de año es de 277.000. También se llevarán a cabo obras para 
mejorar la eficiencia energética en varias calles con un presu
puesto de 131.000 euros. Se instalarán nuevas luminarias y 
báculos en el Paseo Ramón Ugena, Zurita, La Sal, San Antón, 
Europa, Carboneros, Pontevedra, Ría de Arosa, Castillo, Ciu
dad Real y General Aguilera, entre otras. Asimismo, habrá 
nuevos puntos de luz en el Parque Urbano Martínez y se 
asfaltarán Espoz y Mina, Asunción Cepeda y Juan Carlos I.
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